



今年度も残りわずかとなりました。この一年を振り返り、初めての集団生活に戸惑っていた子も、進級をして少しお兄さんやお姉さんになり少しドキドキしていた子も今ではみんな仲良く遊び集団生活を楽しんでます。進級まで残りあと一カ月。子ども達との時間を大切に一日一日を過ごしていきたいと思ひます。

## ～今月のうた・あそび～

♪春よ来い♪おはながわらった♪思い出のアルバム

○春の製作○増えおに○バナナおに○折り紙(てんとう虫)○ハンカチ落とし○お散歩○クッキング(パンケーキ)

## ひなまつり 🎎

ARINKOMURA の雛人形は七段飾り！ `〇〇ちゃんのお家にもあるよ！、`〇〇くん家もある！、とホールに飾ってある雛人形を見るたびに友達と顔を見合わせて話をしている POTATO クラスの子ども達。

朝や帰りの歌を歌う時間では、『うれしいひなまつり』をなんと！！5番の歌詞までしっかりと覚え歌えるようになりました！大人でも5番までは覚えるのが難しいのにも関わらず覚えてしまうなんて…。子ども達の記憶力や覚えようとする吸収力は凄いです！！そんな素敵な子ども達に日本の古き良き伝統を是非受け継いでいってほしいと思ひた今日この頃です。



ねんどでねこをつかったよ！

## 🌸一年間ありがとうございました🌸

あっという間に、一年がすぎ年度末になりました。振り返ると、4月に入園・進級した頃がつい昨日のように感じます。POTATO クラスの子ども達にとってこの一年は、心も身体もまた一つ大きくなった一年だったと思ひます。4月当初のお便りに書いたように、『一人一人の個性を大切に毎日を送りたい』という担任二人の思ひの通りとても素敵なクラスになりました。20名全員個性も考え方も違う子ども達。毎日の園生活の中で友達や保育者と一緒に沢山遊び、時には意見が合わず悔しい思ひをして泣いてしまう時もありましたがどれも、心の栄養源であり充実した日々だったこと感じます。この一年間を無事に、過ごすことが出来たのは、保護者の皆様のご理解とご協力があつてこそです。至らない事が多々あつたと思ひますが、改めましてありがとうございました。残りわずかですが、子ども達に気持ちに寄り添いながら、楽しい思ひ出を作りたいと思ひますので、よろしくお願ひいたします

POTATO クラス担任:曾澤 綾那 助川加奈



4さいおめでとう！

## ～ほっこり♡エピソード～

少しずつ、色々な事に自分で考え気付けるようになった POTATO クラスの子ども達！

トイレのスリッパを次の人が気持ち良く使えるように並べたり、絵本が、本棚に置かれていないと、`あ！絵本が落ちてる！、`と言い本棚の中に入れてくれたり、絵本のタイトルが見えるように綺麗に並べてくれるようになりました。4月当初には見られなかった姿に、『大きくなったな～♡』と心が温まりました！！